

Name: Timon Scharrer

Partei/Gruppierung: Grüne

1. Was hat Sie bewegt für den Gemeinderat zu kandidieren?

Durch den definitiv entstehenden ~~Wahl~~ des Bürgermeisters habe ich die Erwartungshoffnung, dass die Leitung einer aktiven Gemeinschaft sucht.

2. Welche Projekte möchten Sie in dieser Wahlperiode umsetzen?

Wir werden nur anstehende Aufgaben umsetzen. Für alles andere fehlt noch das Geld. Wie können Projekte vorbereiten → Lehrverhaus FL Haus Affaltrach. Da wurde Jahre nichts gemacht.

3. Mein „Herzensprojekt“ ist ..., weil

Nutzung einer sover Ernährung im Ort mit einhergehender Klimaneutralität und gleichzeitiger Kostenersparnis

4. Wie kann man Ihrer Meinung nach Biberbach attraktiver für Gewerbetreibende machen?

Umweltungsmöglichkeiten bieten. Gewerbesteuernmodelle für Startups und Firmengründer anbieten.

5. Haben Sie eine Idee, wie die Verschuldung der Gemeinde Biberbach verringert werden kann?

Eingeschlagener Sparkurs so gestalten, dass der Status quo erhalten bleibt. Eigener Sparbeirat aufstellen und nicht nur einen Vorschlag machen.

6. Was müsste beim Thema Kinderbetreuung (Kita, Mittagsbetreuung etc.) verbessert werden? Es muss sich erst die Frage gestellt werden, was überhaupt schlecht ist. Befreiungskonzept - angebot - zeit? Jede Medaille hat zwei Seiten.

7. Welche konkreten Pläne haben Sie, um die Lebensqualität behinderter und älterer Menschen in unserer Kommune zu verbessern? Aktive Förderung unserer Bürgergemeinschaft mit kostenfreiem Zugang zum Bürgerhaus um ihnen mehr finanziellen Spielraum zu geben

8. Meine Idee für die Nahversorgung in Biberbach ist....

Wir haben momentan erachtens eine gute Nahversorgung. Dies gilt es zu erhalten.

9. Wie kann das Zusammengehörigkeitsgefühl der Ortsteile gestärkt werden?

Ich sehe keinen Einmischungsboden. Das aktive Vereinleben tut alles dafür. Perfekt! Die politische Bevorrangung ist hier leider nicht gefragt.

10. Das wollte ich unbedingt meinen Wählern noch mitteilen... nicht gefragt.
Lassen Sie wählen! Unterstützen Sie Ihre Kandidat:innen unabhängig einer Link grün mit 3 Stimmen

11. Ich würde auch mal nicht mit meiner Partei/Gruppierung stimmen, wenn ich persönlich in der Sache anderer Meinung bin.

ja nein Ich bin ich und ich habe eine Meinung. Was soll die Frage. Ich stimme auch alleine gegen alk, wenn die letzte Welle Geld auswendet wird.